
Jamais sans mon St Esprit

Jésus nous a envoyé et donné son Esprit… en devenant enfant de Dieu nous faisons

partie de la famille de Dieu

N’oublions jamais que le sacrifice de Jésus est pour nous un accès privilégié aux

bénédictions que Dieu a prévu pour nous : 

à savoir la puissance, la gloire et la réussite dans nos vies, et tout cela par le seul biais de

l’Esprit de vérité qui est le Saint-Esprit.

Jn 16.7 Mais, et c’est la pure vérité que je vais vous dire, si je m’en vais, c’est pour votre

avantage. En effet, si je ne m’en allais pas, le Conseiller divin ne viendrait pas vers vous. Il

est donc préférable pour vous de me voir partir, car alors, je vous l’enverrai.

Ce passage marque l’absolu importance de l’action du St Esprit pour une vie chrétienne

épanouie. 

Je crois sincèrement que sans cette parole de Christ et son accomplissement le

christianisme se serait éteint avec la mort des disciples.

Le Saint-Esprit : est devenu le lien entre les enseignements de Christ et la mise en

pratique dans nos vies.

Le Seigneur veut créer un lien permanent et indestructible : par le Saint-Esprit.

Le Saint-Esprit est dans notre quotidien : Il vit en nous et avec nous.

L’Esprit Saint est un fortificateur, un consolateur, un conseiller, un guide, un enseignant qui

nous rapproche de Dieu. 

Le St Esprit nous éclaire dans la compréhension de notre vie, et de notre destinée. 

 



Reconnaitre l’importance du discernement des esprits. 

Connaitre le vrai du faux.

1 Corinthiens: 12.10 à un autre, le don d'opérer des miracles ; à un autre, la prophétie ; à un

autre, le discernement des esprits ; à un autre, la diversité des langues ; à un autre,

l'interprétation des langues.

1 Jean 4 :1 « n’ajoutez pas foi à tout Esprit. Mais éprouvez les esprits pour savoir s’ils sont

de Dieu. Car plusieurs faux prophètes sont dans le monde.

Connaître intimement l’Esprit de Dieu.

Cette notion est importante car elle détermine le travail que nous aurons à accomplir avec

Lui en tant qu’associé.

Se soumettre à l’Esprit de Dieu.

L’obéissance est nécessaire pour travailler avec le Saint-Esprit.

La Bible nous dit dans 

1 Samuel 15:22 « Voici, l’obéissance vaut mieux que les sacrifices… 

En définitive, « jamais sans mon Saint-Esprit » sera fonction de:

Ta soif de Le connaître, de qui Il est, comment Il opère

Le Saint-Esprit ne peut pas venir travailler avec nous s’Il n’est pas désiré. Invitez-le chaque

jour ! 

Pour terminer je vous encourage à lire 1 co 2.14- 16 
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